
Olivier GRESSIN,         Le 1/12/2023 

10 rue Emile bataille 

93100 MONTREUIL 

 

Bonjour, 

 

Je me rends régulièrement sur la commune de Charleville, ma famille disposant d’une résidence 

secondaire dans laquelle nous nous retrouvons pendant les vacances scolaires ou lors de la période 

estivale. 

 

L’enquête publique actuellement menée met en évidence plusieurs points sur lesquels je m’oppose ; 

en effet, le projet présente de nombreuses contrevérités (le faible niveau de nuisance sonore par 

exemple ou l’impact visuel de ces monstres), des approximations grossières (le nombre de véhicules 

passant sur la route départementale à proximité, l’absence de débats, la satisfaction autour de 

l’exploitation des premiers parcs) mais surtout met sous silence les impacts de ces énormes éoliennes 

de par leur taille. 

 

Je ne suis pas opposé par principe au développement des éoliennes qui est une alternative 

technologique pour notre empreinte environnementale, mais la densité d’implantation sur la région 

dépasse le seuil d’acceptation des habitants.  

Par ailleurs, les modalités financières actuelles, où quelques propriétaires (souvent les maires…) 

bénéficient d’une forte rétribution pour l’usage de leurs terres sans même être impactés par les 

nuisances générées par les éoliennes que les autres habitants vivent au quotidien ne me semblent 

pas aider à « bien vivre ensemble ». 

 

Cordialement, 

ROUXVIR
Zone de texte 




